

《单词百科:tentacles是什么意思?tentacles怎么发音?tentacles的解释和用法》

英语单词tentacles是什么意思?tentacles怎么读?tentacles怎么发音?简答网为您整理了tentacles的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tentacles怎么读

tentacles的读音:['t nt k lz]

tentacles的意思

1、n.触手(tentacle的名词复数);触角;触须;触毛;

tentacles的相关词组

1、azygous tentacle 顶触手;

tentacles的双语例句

1、 He sold patch-on tentacles and glue-on antennae and jigsaw puzzles of Superman's ice palace.

他卖魔鬼沾触须、自黏天线、和超人冰宫的拼图。

2、 Bulges and tentacles of ore extend haphazardly from a central mass.

矿石的凸出物及细枝不时地从中心块体伸出。

3、 Fixed a bug where you could select Baal's dead tentacles.

固定一臭虫,其你能选择主神的死了触手的。

4、 ZAP was a very rapid virus with long searching tentacles.

zap能 用它那细长的搜索触角迅速地扩散所携带的病毒。

5、 Many molluscs have tentacles.

很多软体动物有触角。

6、 An octopus has suckers on its tentacles.

章鱼的腕足上有吸盘。

7、 One octopus has eight tentacles.

一条章鱼有八根触角。

8、 Wash squid. Remove the translucent cartilage and tentacles.

将鱿鱼洗净,去骨去须。

9、 And the octopus relies as much on its tentacles to get around.

章鱼依靠其触须四处游走。

10、 An octopus coiled around its enemy with its tentacles.

一只章鱼用腕足卷住了敌人。

11、 Its tentacles extend worldwide.

它的影响遍布全世界.

12、Tentacles of fear closed around her body.

恐惧的阴影笼罩着她。

13、Finance tentacles around relevant parts of the academic world.

金融界将触手伸到相关的学术领域.

14、These may be manifest as horns, spikes, elongated limbs, or even tentacles.

这些法术可以让秘法师生成角、尖物和长唇甚至是触须.

15、A hydromedusa spreads its luminescent tentacles in the Weddell Sea near Antarctica.

在南极边的威德尔海,一只水螅水母伸展它的冷光触须.

以上是简答网为您整理的tentacles怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于tentacles的用法

、tentacles的释义、tentacles的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tentacles>